

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Ansmann Preisverleihung an Prof. Dr. Oliver Keppler

Düsseldorf - 17.12.12

VON: SD

Am 4. Dezember wurde der Ansmann-Preis für AIDS-Forschung an Prof. Dr. Oliver Keppler verliehen.

Am 4. Dezember wurde der diesjährige Heinz-Ansmann Preis für AIDS-Forschung, gestiftet von der privaten Heinz-Ansmann-Stiftung, an Prof. Dr. med Oliver Keppler, Johann Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt, verliehen. Der Preisträger stellte seine Arbeit in dem Vortrag „Intrinsische Immunität, Spezies Barrieren und Tiermodelle-neue Ansatzpunkte im Kampf gegen HIV“ vor. Die Laudatio auf den diesjährigen Preisträger hielt Prof. Dr. Dieter Häussinger.

Die Heinz-Ansmann-Stiftung für AIDS-Forschung ist eine private Stiftung, gegründet durch den Bankier Heinz Ansmann, die die AIDS-Forschung u.a. durch den Preis sowie eine eigenen Stiftungsprofessur fördert. Der Heinz-Ansmann Preis ist mit 15.000 Euro dotiert. Der Preis wird jährlich verliehen.



Prof. G. Kaiser, Dr. A. Ansmann, Prof. O. Keppler, M. Niederste-Ostholt, Prof. G. Strohmeyer, O. Kalthoff, Prof. D. Häussinger

Kontakt: Prof. Dr. Dieter Häussinger, Universitätsklinikum Düsseldorf